

Coplas

Escríbeme tú la copla
que yo no puedo escribir;
estoy enfermo del mundo
y cansado de vivir.

Escríbeme tú la copla
si no la entiendes, mejor;
que a veces ni yo quisiera
entender mi corazón.

Tú el negarme, yo el pedirte,
somos contrarios los dos;
yo tengo la sed, tú el agua
no puedes decir que no.

Yo sé que tú no me entiendes
pero yo me entenderé,
que al fin si tú no me quieres
alguien me podrá querer.

Estoy muy triste sin ti,
estoy muy triste contigo;
que no puedo perdonarte,
ni echar tu amor al olvido.

II

Cómo te extraño de noche,
cómo suspiro contigo,
cómo quisiera tenerte
dormida en el brazo mío.

Cierra los ojos que voy
a darte un beso en la boca
y quiero que sólo veas
mi corazón que te nombra.

Te gusta negarme todo
para dármelo después,
te gustan los imposibles
que son posibles de hacer.

Al fin entiendes las cosas
y me sabes perdonar;
demasiado sufro yo
cuando tengo que pecar.

Sentirás remordimientos
por negar lo que me das;
sufirás cuando yo sufra
y conmigo gozarás.